

Preocupados por la movilidad, alumnos de Ingeniería Automotriz de la Universidad Autónoma de Tlaxcala, visitaron el Instituto Tlaxcalteca para Personas con Discapacidad.

María del Carmen Mazarrasa Directora del Instituto Tlaxcalteca para Personas con Discapacidad, explica a éstos futuros profesionistas sobre la problemática por falta de accesibilidad a la que diariamente se enfrentan personas con diferentes tipos de discapacidad.



11 MIL JÓVENES, ADULTOS MAYORES, NIÑAS Y NIÑOS BENEFICIADOS HASTA SEPTIEMBRE POR EL INSTITUTO TLAXCALTECA PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD.

